



Conoce lo que opinan nuestros alumnos e instructores del Programa.

Testimoniales de Alumnos e Instructores.



Oscar Mario Aguirre Briceño, Alumno del ITESO.

Los cursos de Networking Academy que se nos han proporcionado en la instituto han sido realmente enriquecedores. Es una forma sencilla y agradable de aprender un tema tan apasionante como son las redes y todo lo relacionado a ellas. Creo que es un punto a destacar el hecho de que empresas del prestigio e importancia como lo es Cisco, se preocupen por la formación de los profesionistas del futuro, y que nos brinden la oportunidad de prepararnos para poder estar a la altura de los ingenieros del primer mundo.



Hugo Galván, Alumno del ITESM, Campus Querétaro.

Ha sido un curso muy productivo ya que aprendí mucho durante los 4 módulos del CCNA. Las prácticas que se hicieron durante los módulos fueron muy útiles ya que fue de lo que aprendí más. Con los conocimientos que adquirí siento que puedo ser competitivo en el mercado pero por supuesto me falta mucho por aprender y creo que apenas es el comienzo.



Tonatiuh Hernández Aguilar, Alumno del UNITEC, ISC Cuitláhuac.

El programa de Networking es muy interesante para mi, porque me doy cuenta dentro del área de trabajo, que la especialidad en redes es un área muy abierta y necesaria para toda empresa y para la Tecnología de Información, hoy en día, se limita mucho cualquier tipo de trabajo si no se cuenta con el sistema de Redes bien habilitado. Es un área donde, en lo personal, deseo especializarme ya que es muy interesante interesante, agradable, y algo muy importante que tiene un gran área de desarrollo profesionalmente.



Ricardo Mola, Alumno de South Dade Education Center.

El programa de Cisco me ha parecido muy interesante. Soy estudiante de 4to semestre y cuando empecé a estudiar, no sabia nada sobre redes. Ahora me siento muy confiado al trabajar con los routers y switches.



Xochitl Arcelia Pérez Valadez, Alumna del CUC Puerto Vallarta.

Ha sido una de las más grandes oportunidades que he tenido tanto en mi vida profesional como en lo personal, ya que he sentido la gran satisfacción de trabajar e instruir a muchos alumnos en el programa CCNA y he sentido lo gratificante que es extender el conocimiento a los demás. Actualmente siento la necesidad de seguir adelante con el programa porque una vez que se conocen las nuevas tecnologías de la computación y las telecomunicaciones es más difícil detenerse que seguir adelante. El servicio de bolsa de trabajo que proporciona Cisco Networking Academy, así como todos los beneficios extra es otro motivo más de agradecimiento de mi parte. En estos momentos me encuentro desempleada y por esa razón centro mi atención en la bolsa de trabajo. Espero encontrar un trabajo que me llene de metas, desafíos y logros porque desde que pertenezco al programa así ha sido



Irving Daniel Guzmán Rosales, Alumno del CUCEI Centro de Ciencias Exactas e Ingenierías.

Ha sido un buen curso ya que nos da ha conocer mas detalladamente los conocimientos necesarios en cuanto a redes se refiere. Desde que tipo de cable utilizar, configuración, protocolos, etc. Es un buen curso y hay que recomendarlo para aquellos que desean ser parte de esta Academia.



María del Carmen, Alumna del ITESM CCM.

Al tomar el curso de redes en el ITESM se nos brinda a los alumnos la excelente oportunidad de formar parte de la Academia de Cisco Systems. Considero que los cursos son de excelente calidad y el material didáctico que se ofrece me fue de mucha utilidad. Creo que los cursos en línea son muy funcionales y la disponibilidad de material permite que los alumnos puedan estudiar tanto como lo deseen. Por otra parte el profesor Rolando Vallejo creo que es muy bueno y considero que sus clases fueron muy útiles y de la mejor calidad. Para mi ha sido una excelente experiencia.

 **Gustavo Hernández Trujillo, Alumno de la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica, IPN.**

Para mí es importante el tener los conocimientos más precisos de la mejor fuente, en este caso Cisco; por lo que el mundo de las telecomunicaciones y las TI cambian constantemente hay que estar a la vanguardia y conocer todo acerca del diseño, configuración y mantenimiento de redes; para que de esta forma el desarrollo profesional sea parte importante del desarrollo de mi país.

 **Javier Rodríguez Cuevas, Alumno de la Universidad Hispanoamericana.**

Este curso ha sido una parte muy importante en mi desarrollo dentro de la carrera de Telemática, porque en la escuela no teníamos mucha práctica en redes, además de que la currícula era un poco atrasada en cuanto a protocolos y tecnología de redes. Puedo asegurar que lo que sé de redes LAN y VLAN es por Cisco Networking Academy más que por la escuela, y por eso pretendo seguir tomando cursos de Cisco una vez que termine la certificación CCNA.

 **Mayra Ivonne Luna Rincón, Alumna del ITESM Campus Estado de México.**

Para mí ha sido muy importante dentro de mi carrera profesional y estoy maravillada con todo lo que es posible hacer a través de la tecnología de Cisco y que cada vez se hace más grande. Estoy convencida en seguirme preparando dentro de esta área.

 **Raúl García Pérez, Alumno de la Universidad Tecnológica de Querétaro.**

Participar en el programa Networking Academy ha significado el poder relacionar gran parte de la teoría que abarca mi carrera profesional con conceptos prácticos que facilita el programa, además me ha ayudado mucho a concretar conocimientos adquiridos en mi trabajo que no siempre quedaban 100 % claros debido a la utilización sin fundamentos en la rutina diaria y que gracias a la información que da Cisco, ahora han quedado totalmente claros. Por otro lado al conseguir la certificación CCNA pude obtener una promoción en el trabajo y con ello una gran satisfacción en mi carrera profesional.

 **Eugenio Gerardo Bernal Pérez, Alumno del ITESM Campus Estado de México.**

Networking Academy ha significado principalmente el adentrarme a lo que me gusta que son las redes de datos y su funcionamiento. Me ayudó a conseguir trabajo antes de graduarme ya que el programa te proporciona elementos tanto teóricos como prácticos para poder trabajar en el ambiente de las telecomunicaciones. Los conceptos los tengo muy presentes y frescos y los utilizo a diario en mi trabajo. Me ayudó mucho el tener laboratorios donde practicar directamente con el equipo y también el diseño de redes.

 **Yareth Ayala Zavala, Alumna del Instituto Tecnológico de Celaya.**

El programa ha sido muy importante para mí, ya que me sirvió mucho para ver más allá y así poder superarme poco a poco, este programa me gustó mucho porque me inclino a aprender mucho más sobre telecomunicaciones.

 **Arturo Román Perales Baños, Alumno del ITESM CCM.**

Es una experiencia realmente enriquecedora, ya que no solamente aprendemos la teoría, también la llevamos a una práctica intensiva ya que al estar llevando la certificación, nos acercamos más a fondo a problemas y soluciones reales que pudieran surgir en un momento dado cuando trabajemos. A mí el programa me ha servido bastante ya que es a las redes a lo que me quiero dedicar y pienso tomar todas las certificaciones posibles.

 **Oscar Orta Reyna, Alumno de Medicina Matamoros, UAT.**

Para mí creo que nunca había recibido información tan clara y fundamental. Creo que la Academia realmente enseña material verdadero y fidedigno para confiar. Es una enseñanza realmente profunda que estoy muy contento de haber tenido la oportunidad de estudiar en la Academia del programa de Networking Academy.

 **Ramón Enríquez Padilla, Alumno de la Universidad de Cuautitlán Izcalli.**

He trabajado con redes y ruteadores antes de tomar este curso, pero he aprendido empíricamente, con este curso he comprendido el

porqué de muchas cosas y he aprendido conceptos que no conocía.



Juan Francisco Carranza Guerrero, Alumno del ITESM Campus Monterrey.

Buscar la certificación CCNA, es muy importante para mi, ya que el campo de trabajo relacionado con redes es muy amplio e interesante, es por ello que busco la certificación a través del programa Cisco Networking Academy.



Ana Gloria Rivera Díaz, Alumna de Victoria Cauce, UAT.

El programa para mi ha sido extremadamente importante creo que es una Academia bastante seria y muy disciplinada aparte de que cuenta con una muy alta calidad en enseñanza aprendizaje , los instructores esta bien capacitados aunque sabemos que pueden dar mas de lo que ya dan, yo trato siempre de absorber todo lo que se pueda en clases, y pues estoy consiente de que he aprendido bastante sobre redes pero, se que todavía hay un universo por comprender, me gustaría que hubieran mas equipos con los cuales poder practicar mas, y por supuesto que me encantaría algún día no muy lejano poder trabajar para alguna empresa del ámbito de redes.



Salvador Salinas García, Alumno del Instituto Tecnológico de León.

Definitivamente mi carrera de Ing. en Sistemas no estaría completa si no tuviéramos la capacitación a través del programa de Networking Academy, pienso enfocarme definitivamente a las redes y Cisco Systems es la mejor opción.



David Alberto Gutiérrez Mondragón, Alumno del ITESM Campus Mazatlán.

El programa de certificación de Cisco Academy Networking Academy me ha parecido un programa de entrenamiento en redes muy completo y muy práctico en el cual tenemos la oportunidad de conocer y aplicar en un ambiente real toda la teoría que se nos enseña en los módulos de CCNA. En general estoy muy satisfecho con este programa y lo recomiendo bastante.